

Forums pour l'entourage

addiction d'un proche ?

Par sam10 Posté le 27/01/2025 à 16h10

Bonjour à tous.

Je décide de rédiger mon témoignage suite au comportement d'un membre de ma famille :

Pour commencer, retour dans les années 2000, je me souviens clairement que mon frère et moi jouions pendant notre adolescence au fameux "loto sportif" devenu par la suite "loto foot" puis "côte et match" (maintenant connu sous le nom de "parions sport").

Je me souviens le samedis soir dans notre chambre, à écouter le multiplex de foot et en scrutant nos reçus FDJ et espérant avoir les 13 bons pronostics pour obtenir le gros lot. J'ai heureusement très vite décroché et je pensais qu'il en était de même pour mon frère.

Cela fait 20 ans que mon frère travaille avec un salaire situé entre 2000 et 3000 euros, je me souviens qu'il se plaignait sans cesse des impôts trop élevés, à noter qu'il n'a jamais acheté de voiture, ni eu de projets immobilier ou alors même juste l'idée de partir en vacances.

C'était déjà assez intrigant à l'époque sans compter qu'il me demandait de l'argent par moment.

Décembre 2023, il me dit qu'il a besoin d'une activité complémentaire car il estime ne pas avoir assez d'argent.

Il me dit cela de façon spontanée sans même se rendre compte de l'énormité de ses propos. Étant intrigué par ses déclarations, en vous passant les détails, j'ai finalement appris qu'il n'a jamais cessé de jouer aux paris sportifs.

Je lui ai donc demandé s'il jouait toujours, ayant déjà la réponse à la question, je voulais voir s'il assumerait ou se défilerait. Il me dit qu'il ne joue plus depuis fin 2022, ce qui est un mensonge.

Décembre 2024 : Son comportement est plus que suspect pendant la semaine où il était présent avec toute la famille : réveil très matinal tous les matins à 7h30 prétextant aller à la boulangerie pour passer près de 45 minutes dehors, même chose en fin de matinée et dans l'après-midi.

Je constate qu'il a joué pour plus de 30 euros en 7 jours. Après une petite discussion, j'apprends qu'il a une dette de plusieurs milliers d'euros envers différentes sociétés de crédits à la consommation. Mon frère me dit les yeux dans les yeux qu'il n'est pas addict. Il est incapable de me dire ce qu'il a acheté avec ces nombreux crédits mis à part une tv. Son explication : la vie chère ni plus ni moins.

J'ai aussi appris qu'il pariait avec ses collègues de travail sur une plateforme de paris en ligne : d'après lui, ce n'est pas grave, c'est seulement 20 euros par mois. J'aurais tellement encore à dire mais je vais m'arrêter là et vous faire part de ma question que j'adresse à un joueur repenti ou aux personnes de l'entourage d'un addict aux jeux : Au vu des différentes informations que je vous ai partagé, peut-on parler d'une personne addict aux jeux ?

Aussi, j'aimerais avoir votre aide pour une information bien spécifique : j'ai constaté un prélèvement sur son compte au nom de "JOKER".

Est-ce que quelqu'un parmi vous connaît cette société ? Est-ce une plateforme de paris sportifs ou autre ?

Merci beaucoup pour votre aide. Je souhaite bon courage aux personnes en détresse concernant cette effroyable addiction !